

## 体育祭練習が始まりました

4月25日(月)から、体育祭に向けての練習が本格的に始まりました。初めての学年練習では、開会式の集合隊形や移動の仕方を中心に練習を行いました。前日の雨の影響で、ぬかるんだ運動場でしたが、真剣に説明を聞き、一生懸命覚える姿が素敵でした。

また、7限も始まり、初めて長縄の練習を行いました。どのクラスもまだまだ息がそろわず、試行錯誤しながら練習を行いました。担任の先生も回す見本を見せながら、一生懸命です。1回跳べて拍手が起こる姿が微笑ましかったです。5月14日(土)の体育祭本番に向けて、どのクラスも団結が深まり、一番のパフォーマンスを見せてくれることを期待しています。

### <7限 初めての長縄練習>



### <開会式入場>



入場は「羽田中ダッシュ」  
号令に合わせて、腰を低くすることがポイントです！

### <体育祭までの練習予定>

- 5/ 2(月)⑦斜面走路側
- 5/ 6(金)①②学年練習, ⑦校舎側
- 5/ 9(月)①②学年練習, ⑦斜面走路側
- 5/1 1(水)⑦校舎側
- 5/1 2(木)⑦教室
- 5/1 3(金)③④学年練習(予備)
- 5/1 4(土)体育祭本番

※タオル、水分多め、着替え、帽子等を持参し、熱中症対策を各自で行いましょう。

1年生体育祭スローガン

## 「笑顔団結～汗に生まれる絆～」